



Chère Madame Urbain,

Dans le cadre de la Journée internationale des droits de l'enfant, votre établissement a participé à la **1^{ère} édition de notre chaîne humaine**, qui grâce à la participation de vos élèves a été un **grand succès**. En effet, malgré le mauvais temps, **plus de 420 personnes** ont été présentes pour montrer leur solidarité avec les enfants migrants et réfugiés.

Au nom d'UNICEF-Luxembourg je voudrais vous remercier très chaleureusement pour votre engagement, ainsi que pour celui de vos élèves et enseignants.

Nous espérons que cette expérience a été bénéfique pour vos élèves dans leur engagement actif en tant qu'acteurs responsables de notre société en général, et pour les droits des enfants en particulier.

Vous trouverez quelques photos de la chaîne humaine sur notre site Internet sous www.unicef.lu/Droitsenfants.

Je vous prie d'agréer, chère Madame Urbain, l'expression de ma meilleure considération.

Sandra Visscher
Directrice